
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（2月 13日）の報告 
 

１．ソング 

「 富士山 」 
 

２．ビジター紹介 

野村福二氏（神戸保護観察所企画調整課 課長） 
金 蘭 氏（米山奨学生） 

 
３．会長の時間 

２月９日（日）に国際ロータリー第２６８０地区ローターアクトクラブ主催の「フリーアクション」 
というイベントに釜田青少年奉仕常任委員長と参加をいたしました。 
本来はローターアクトだけの行事ですが、今回はＲＹＬＡ（Rotary Youth Leadership Awars 
青少年指導者養成プログラム）学友とのコラボレーションの開催になったようです。 
ロータリークラブからは、大室ガバナーはじめ地区役員の皆様が １４名、その他は神戸西神ロータリー
クラブの社会奉仕委員長と川西ロータリークラブの青少年奉仕委員長が参加をされ、ローターアクターは
２０名、RYLAカウンセラー２名、RYLA学友１０名、米山学友２名の参加で開催されました。 
今回は「あの時の！」というテーマで始まりましたが、趣旨は今後の行事で再開した時に、「あの時の！」
と言える関係作りを目的としているそうです。 
７・８人のグループになって自己紹介をし、その中で喋った内容を他の人がどれくらい覚えているか？ 
というようなことをやりましたが、初めての参加で要領が解からず戸惑いました。 
当日一番気になった事は、ローターアクトよりＲＹＬＡのプレゼンの方が目立ち、ロータリー地区役員の
総評では、RYLA は増強しているのに、ローターアクトも増強を頑張りなさいという発言もありましたが、
ロータリークラブが、ローターアクトの増強の支援として何か協力をする、という話が全くなかったこと
です。RYLAセミナー受講者はこれまでに１９００名に達し学友の数も多く、ローターアクトと比較するの
は気の毒な気がしました。 
会話の中で、ガバナーもローターアクト地区代表も口を揃えて話されたことは、「一番早く、確実な増強
は新しいクラブを作る事です」と言われていましたが、全くその通りだと思いました。 
２６８０地区ローターアクトクラブは実質、活動しているのは僅か５クラブですがインターアクトクラブ
は地区に２４クラブもあり、インターアクトを卒業した、ローターアクターになる「金の卵」は２６８０
地区には沢山いる筈です、特に地区の東半分にはローターアクトクラブが無く、インターアクトクラブの
スポンサーであるロータリークラブと、ローターアクトクラブのスポンサークラブがもっと積極的に 
インターアクトとローターアクトとの仲介をして、協力をするべきなのではないでしょうか？ 
ローターアクトクラブに増強を頑張れと言うと同時に、ロータリークラブもやるべき事があるのでは 
ないでしょうか？ 
今までインターアクトやローターアクトに全く関心のなかったクラブの、会長の時間に言うべきことでは
ないのかもしれませんが、客観的に考えてそのように思いました。 
尼崎グループにもインターアクトクラブのスポンサークラブがありますので、明日の６RCの会長幹事会で
少し話をさせていただこうと思っています。 

30 

 

2 

 

 

  

 

 

 

 

「 友好クラブフォーラム 」 

 

杉村 会員 

「 貴布禰神社の昔・今・これから 」 

貴布禰神社宮司 江田政亮氏 

 

宏林 会員 
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４．幹事報告 
〇他クラブ例会変更のお知らせ 
宝塚中 RC：2014年 2月 26日（水）会場変更 宝塚ホテル→ホテル若水（19：00～） 

〇BOXの中に東京 RC会員の、熊平製作所様よりの「抜萃のつづり」を入れています。 
〇2014-2015年度ロータリー手帳購入の回覧を廻しています。 
〇２点の任命のお知らせとお願いをさせて頂きます。 
・来年度も米山奨学生を受け入れさせて頂きます、カウンセラーに釜田会員にお願い致します。 
・尼崎南ロータリー村のプロジェクト委員会の委員を理事会で決定いたしました。 
メンバーは山本正明、中田高志、釜田育瑚、金剛巌、吉田哲也、染谷啓、島谷太、 
與那嶺まりこ、小島成介、各会員の 9名です。 

 
５．委員会報告 

〇青少年奉仕委員会  釜田常任委員長 

2月 9日に会長と一緒にローターアクトの「フリーアクション」に行って参りました。 
ローターアクトの方がおっしゃるにはロータリアンの方にローターアクトのことを話しても 
「それ、何ですか」という風な答えが返ってくるのでとても寂しいと言われていました。 
私自身も知識を得ていきたいと思っております。 

 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会  島谷会員（代） 
サザンスターカップは 5月 23日（金）、24日（土）に開催されます。当クラブより 10名参加です。 
一人当たりの飛行機代とホテル代は合わせて 52,800円となるそうです。代金を今月の最終例会時に 
お願いしますとのことです。ANAカードをお持ちの方はお知らせ下さい。 

 
７．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 35名 出席者数 26名 欠席者数 9名 
出席率 74.29％ 前々会補正 88.57％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、福田、宮崎、平川、徐、黒田（俊）、黒田（佳）、 
内藤、佐々木、染谷、山本（澄）、安澤 各会員 

メーキャップ 内藤、佐々木、山本（澄）、安澤 各会員 

 
８．2月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 
９．スピーチ 

「 再犯防止と就労支援 」 
神戸保護観察所企画調整課 課長 野村福二氏  池邉 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊結婚記念日のお祝いが届きました。ありがとうございました。 ·································· 松 田 会 員 
＊松田会長、先日はローターアクト「フリーアクション」の参加おつかれ様でした。 ·················· 釜 田 会 員 
 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 
＊今更どうかと思いますが、「小島さん、忘年会の写真」ありがとうございました。 ···················· 六 島 会 員 
＊本日もお休みをします。 
テーブルに金貨を置きますので皆さんでお分け下さい。（明日のバレンタインデーの為に） ········ 内 藤 会 員 

＊所用の為早退します。池邉さんゴメンナサイ··············································· 山 中 会 員 
＊神戸保護観察所、企画調査課、課長「野村様」本日はよろしくお願い致します。 ················· 池 邉 会 員 
＊太田垣さん、先日は楽しいひとときでしたネ～！！ ········································· 與 那 嶺 会 員 
＊仕事の為早退します。すみません、卓話聞けず残念です。 ·································· 宏 林 会 員 
 
 
 
 


